



NEWSLETTER Dezember 2021

SLH mit neuer Führung und Strategie 2022

Raymond Loretan hat das Präsidium von SLH nach fünf Jahren erfolgreicher Tätigkeit an Dr. Hanspeter Flury übergeben.



Neben wichtigen Wahlgeschäften die Strategie 2022 verabschiedet.

Anlässlich der Mitgliederversammlung SLH in der Clinica Sant'Anna in Sorengo vom 18. / 19. November 2021 wurde die vom Vorstand vorgelegte Strategie 2022 diskutiert und verabschiedet.

Einige Hauptpunkte aus der neuen Strategie sind hervorzuheben:

- Der Extra-Effort in der Qualitätssicherung soll künftig nicht mehr nur privaten Spitälern vorbehalten sein: SLH öffnet sich für Spitäler mit öffentlicher Trägerschaft, sofern diese sämtliche Aufnahmekriterien des Verbandes erfüllen und das Beitritts-Audit bestehen. Zu diesem Zweck verabschiedeten die Mitglieder auch eine entsprechende Anpassung der Verbandsstatuten.
- SLH positioniert sich weiter als einer der führenden Akteure der Qualitätssicherung mit speziellem Fokus auf den Zusatzversicherungsbereich.
- Darüber hinaus engagiert sich SLH künftig grundsätzlich stärker in der Thematik Zusatzversicherung. Das diesbezügliche Projekt mit der Swica Krankenversicherung wird weitergeführt und ausgedehnt.
- Ausserdem wird sich SLH im gesundheitspolitischen Bereich aktiver in Bezug auf die Qualitätsstrategie des Bundes positionieren.

In einem anderen Hauptthema ging es um personelle Veränderungen: Raymond Loretan hat das Präsidium SLH nach fünfjähriger erfolgreicher Tätigkeit an Dr. Hanspeter Flury übergeben. Raymond Loretan hat das Präsidium von SLH in einer Umbruchphase übernommen. Unter seiner Leitung wurde das Q-System von SLH vollständig überarbeitet und mit anderen bestehenden Systemen harmonisiert, die nach wie vor bestehende, sehr erfolgreiche Zusammenarbeit mit SQS als Auditororganisation begründet und die gesundheitspolitische Rolle des Verbandes massgeblich gestärkt. Damit übergibt Raymond Loretan seinem Nachfolger einen gut funktionierenden und erfolgreich arbeitenden Verband.

Ebenfalls aus dem Vorstand zurückgetreten ist Fabio Casgnola, er begibt sich in den Ruhestand.

Den beiden gewichtigen Vakanzen konnten drei sehr profilierte Neuwahlen entgegengestellt werden: Ines Gurnhofer (Direktorin Privatklinik Villa im Park), Matthias Güdel (Direktor der Privatklinik Meiringen) und Dr. Caroline Roth (COO und stellvertretende CEO Kliniken Valens) wurden einstimmig in den Vorstand SLH gewählt.

Der Vorstand wird sich in den kommenden Wochen konstituieren und zeitnah der Umsetzung der Strategie 2022 widmen.

Die Kontinuität im Tagesgeschäft wird durch das Generalsekretariat sichergestellt. Als Ausdruck der Dankbarkeit für seine grossen Verdienste um den Verband wurde Raymond Loretan von den Mitgliedern einstimmig zum Ehrenmitglied gewählt.

SLH dankt Raymond Loretan und Fabio Casgnola herzlich für ihre grossen Verdienste für den Verband und wünscht den neu gewählten Vorstandsmitgliedern und Präsident Hanspeter Flury viel Erfolg und Befriedigung in ihrer neuen Funktion.